



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

La Lieutenance des Pays-Bas et les réfugiés syriaques-catholiques



Copyright Caritas

Au cours des dernières années, de nombreux syriaques-catholiques se sont réfugiés en Europe pour échapper aux persécutions qui ont lieu en Syrie et en Irak. Ces derniers mois, de nouveaux réfugiés sont arrivés. Ils ont été logés dans la prison de Koepelgevangenissen à Arnhem. Les **syriaques-catholiques**, bien que faisant partie de l'Église catholique, suivent la liturgie orientale d'Antioche.

Un membre de notre **Lieutenance des Pays-Bas** est allé trouver le prêtre de l'église de Saint-Jean l'Apôtre à Arnhem pour discuter des possibilités pour nous de montrer notre solidarité et notre proximité humaine, fondée sur notre lien spirituel. Le prêtre était vraiment ravi que nous nous joignons à ses paroissiens pour célébrer l'Eucharistie. Ensuite, nous avons pris un café avec eux et nous avons formé de petits groupes pour entendre leurs histoires et partager leurs inquiétudes. C'était le 13 décembre.

(15 janvier 2016)